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Le Mot du Maire.
Les aménagements du bourg le long de la RD 8 sont terminés ; la touche finale a

été apportée par la mise en lumière en direction de Turenne-Gare la première quin
zaine de Septembre.

L’inauguration de l’ensemble a eu lieu le vendredi 23 septembre 2005 en fin de
matinée en présence, des personnalités départementales, régionales et de nombreux

Turennois. L’horaire n’était pas idéal mais il n’est pas toujours facile de coordon

ner les agendas des personnalités prises par de nombreuses tâches.
Après avoir coupé le traditionnel ruban tricolore tenu par quatre turennois de tou

jours et visité attentivement les aménagements, Mr Le Député, Mr Le Sénateur

Maire et Président de la CAB, Mr le Président du Conseil Général et Madame La

Sous-Préfète ont successivement mis l’accent sur l’ampleur, la réussite et le finance

ment de cette opération de grande envergure.
En effet, pas moins de 1 400 000 € TTC (9.183.400 frs) ont été investis entre

2002 et 2005 dont 686 000 € TTC à la charge de la commune. Les subventions que

nous avons obtenues représentent 77 % du montant HT de l’ensemble des travaux

soit 406 000 € , la TVA étant pour partie récupérée par ailleurs.

La dépense nette pour le budget communal s’élève à 140 000 € soit 35 000 € par an

entre 2002et 2005.
A titre de comparaison c’est à peu près la moitie de l’enveloppe annuelle consa

crée à l’entretien de la voirie. Vous pourrez prendre connaissance des opérations

détaillées en pages intérieures. Cette très forte contribution des financements pu

blics, du Conseil Général, de l’Etat et de l’Union Européenne, que je remercie à

nouveau en votre nom explique, simplement que nous n’ayons pas eu besoin d’aug

menter les impôts locaux pas plus que d’avoir recours à l’emprunt.

Bien sûr, il a fallu passer beaucoup de temps, déployer pas mal d’énergie et de per

suasion pour «monter
les dossiers », les faire
accepter et veiller à la
bonne réalisation des
travaux...
Mais pour notre Com
mune seul le résultat
compte et il est bien là
me semble-t-il.
Je souhaite à chacune
et à chacun d’entre
vous de profiter au
mieux de ces équipe
ments.

Mairie de Turenne
tél :0555859115
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L’été des Amis de Turenne.

La Chapelle des Capucins accueillant encore la très belle exposition du peintre chinois Wu Mo

pour quelques jours, l’Assemblée Générale des Amis de Turenne s’est tenue le dimanche 28

août à la bibliothèque de Turenne en présence de notre Maire Yves Gary et de Monsieur et

Madame de La Tour d’Auvergne devant une assistance nombreuse.

Ce fut évidemment l’occasion de revenir sur les diverses manifestations de 2005:

V’ Le 12 avril réouverture de l’exposition permanente sur «Turenne à travers les

siècles », à l’occasion du début des vacances scolaires de Pâques.

Les Amis de Turenne ont conjointement avec la Mairie financé la réfection complète de

l’éclairage de la salle voûtée.
V’ En juin, pavoisement du bourg et concert de la Chorale de Notre-Dame-Bossuet

Jeanne d’Arc accompagnée du Choeur Carmina de Tchéquie en la Collégiale de Turenne

qui réunit plus de 300 personnes (les bénéfices ont été reversés à l’association du Père

Ceyrac).
V’ Quatre expositions qui depuis la Journée du Patrimoine de Pays le 19 juin dernier

jusqu’au 30 août, soit près de 2 mois et demi, ont animé avec bonheur les murs de la

Chapelle des Capucins.
Aquarellistes de Brive, artistes du Bas-Limousin, céramistes, et peintres comme René

Boutang et WU MO ont rencontré un véritable succès vérifiant cette belle alchimie entre

Turenne et l’art.

André Bizac teint à rappeler que la Chapelle des Capucins a été restaurée grâce à M. et Mme

Jacques Aubert alors que cette dernière était Présidente des Amis de Turenne. li proposa

qu’une plaque soit apposée pour en informer les visiteurs étrangers et le rappeler aux

Turennois. M. le Maire donna son accord sous réserve de l’acceptation par le Conseil

Municipal. (Cette proposition a été adoptée à l’unanimité par le Conseil Municipal au cours

de sa séance du 9 septembre 2005.)

Après approbation des rapports moral et financier à l’unanimité, et sans autre question

‘re, le président André Bizac passa la parole à Monsieur Jean-Michel DESBORDES,

Directeur régional honoraire des Antiquités historiques, qui sur le thème «Qu’est-ce qu’une

voie romaine? exemples dans le pays de Brive. » prononça une conférence passionnante où

le sérieux n’excluait pas toujours un brin d’humour.

Enfin, le dîner organisé à la Vicomté rassembla une cinquantaine de convives heureux de

prolonger les rencontres.



ASSOCIM1O dez PsRENTS d’ELEVES de TURENE

- Le LOTO avec ventes de gâteaux confectionnés par les parents, et grand parents.
- Le MARCHE de NOéI avec vente de Gâteaux.
- Le CARNAVAL avec le défilé des enfants déguisés dans les rues de Turenne bourg et de

Turenne Gare, avec distribution de jonquilles aux habitants et la vente de gâteaux
confectionnés par les parents.

- Le STAND de la Foire aux Chèvres et aux chevaux avec un agneau à gagner (BIBI).
Merci à Marcel Gramond qui nous a fourni BIBI.

- Le CONCOURS de PETANQUE, nous tenons à remercier la « Pétanque Turennoise et
plus particulièrement son Président M. Jacques VALLON et M. Bernard LHOMME qui ont
organisé de bout en bout ce concours au seul bénéfice des enfants de l’école.

- La FETE DE L’ECOLE avec le spectacle des enfants,
- Au chapitre des revenus de l’association ily a la subvention que la mairie de TURENNE

nous a accordée. Nous tenons à remercier l’ensemble du conseil municipal de Turenne
pour son soutien.

- Merci à Turenne Foires et Festivités» pour son aide et la gratuité pour nos stands lors
des différentes manifestations qu’ils organisent.

L’association a participé au’financement de différents projets:
- Licences USEP - Entrées pour les JMF. - Sortie au Uoran -

- Participation au frais de transport pour le voyage scolaire de fin d’année.
- Versements à la coopérative scolaire de la somme de 1000€.
L’ensemble représentant une somme de plus de 3000€

Nous remerdons les enseignantes, les parents, grands parents, les assodatons
Turennoises, les commerçants pour leur aide ; ainsi que toutes les personnes qui de près ou
de loin nous soutiennent et participent aux manifestations qui sont organisées.
Cette année encore Le Grand LOTO de l’école se tiendra le 26 Novembre à la salle de BOULOU les
Roses.

Venez Nombreux. Pour les enfants. Le Bureau.
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Pour ce qui concerne les manifestations organisées, il y a eu cette année:

TGV
L’Association Turenne Gym Vitalité a repris ses activités pour sa 6ème annéel
Chaque mercredi de 19h15 à 20h15, elle propose des cours de gym accessibles à
tous. Madame Aime Marie Falizan de Cosnac anime ces séances depuis la rentrée.
Elle est diplômée de la fédération de gymnastique volontaire et propose des cours
variés et efficaces dans une ambiance sympathique et conviviale. Le nombre de
licenciées est en augmentation et montre l’intérêt des turennois pour les activités
sportives au coeur du village.

gratuite.
Si vous le désirez il est toujours possible de vous inscrire la 1ère séance d’essai est

Renseignements auprès des membres du bureau
Présidente: Marlène ARENA - Secrétaire: Anne TZATCHEV - Trésorière:
Nathalie BRISSON.



Les C antiers de l’été.
La totalité des fenêtres de l’école maternelle ont été remplacées pendrant les grandes vacances,
lia classe du cycle 2 a été repeinte, tout comme lies WC de lia maternelle, les chasses ont

t été remplacées.
La commune a embauché pour 11e mois de septembre 2005, Jean Micheil Selle, pour suppléer
aux congés de deux agents. Congé maladie suite à un accident du travail pour l’un et congés

s sofficités suite à un mariage pour l’autre. Les travaux d’entretien ont pu être maintenus
dans des conditions plus qu’acceptables.
Une partie de lia voirie a fait peau neuve, route de l’étang, de lia IBouzonie, de Trespeuch vieux
et de la Meynarde, ainsi que la route qui monte vers 11e château, dans sa portion basse. Le route
de Mathé et le renforcement de lia route de Goutoulle du lavoir du touron sont en cours de
travaux. La Croix de IBélonie a été remontée à sa place au lieu dit du même nom.

Cornm co1aire
La rentrée scolaire s’est effectuée vendredi 2 septembre2005. Comme chaque année

sous un soleil radieux, les 61 élèves inscrits ont repris leur place dans les rangs. Ils sont
répartis ainsi:
21 élèves au Cycle 1 avec Mme sauvezie, 24 élèves en cycle II avec M.me Roy, le cycle
ifi avec Mlle Tourenc, enseignante et directrice. 2 enfants sont inscrits en classe
maternelle pour une rentrée en janvier 2006.
Le reste du personnel Mmes Boyer, Gaumond, Jolly, Lacaze, Laplaze,Marrocho,
Tronche ont repris leurs fonctions respectives pour faire fonctionner l’école aux côtés

I des enseignantes.
Un projet de séjour en classe de neige à Chamonix, pendant 11 jours, organisé par

I l’ODCV pour les élèves du cycle ifi est à l’étude. Le conseil Municipal a été sofficité
pour partciper au financement du voyage, un vote positif du CM permet au dossier de
cheminer, et peut-être d’aboutir.

Le Conseil Municipal a fixé par délibération, les tarifs des prestations suivantes liées
au fonctionnement de l’école:
Le prix du repas passe de 2,13 à 2,17 euros pour les enfants, et de 3,06 à 3,12 pour les
adultes.
Le tarifjournalier de garderie passe de 1,63 à 1,66 la demi-journée et 3,26 à 3,32 lIa
journée.

Le ramassage scolaire pris en charge en totalité par le Conseil Général a connu
quelques soucis d’organisation en début de rentrée de par lia durée du circuit qui ne doit
pas excéder 45 minutes.. Il est a présent réglé et s’effectue pour des raisons de sécurité
en 2 tours, conséquence d’un effectif en augmentation par rapport aux années
précédentes.

Voici pour infonnation la liste des samedis libérés.
1er octobre 2005 -22 octobre 2005 - 12 Novembre 2005 - 17 décembre 2005 -21
janvier2006- 11 février 2006 - 18 mars 2006 - 1er avril 2006 - 15 avril 2006 - 27 mai
2006*

- 10juin 2006 - 24juin 2006.
* report des cours du mercredi 2 novembre 2005.
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Informations Communales Diverses

D’importants travaux ont été réalisés comme indiqué dans le paragraphe précédent.



Un groupe de 200 personnes a passé la matinée du jeudi 8 septembre à Turenne
avec à leur tête madame GUELY Présidente de la Société d’Archéologie de la
Corrèze.

En l’absence de notre Maire retenu à Limoges par des obligations
professionnelles, les visiteurs ont été accueillis par Geoirges COURDU]RIE
Preimiier Adjoint et André BIZAC Conseiller Municipal et Président des Amis
de Turenne, accompagné par des représentants des Amis de TURENNE
(Mesdames MONTOCHIO et de FOUCAULT, Général CROUSILLAC.)

Sur la place du Marchadiol, la présentation générale du site, fut suivie d’une
visite de l’exposition “TURENNE à travers les siècles”.

Le cortège s’est ensuite rendu à la Collègiale où il était accueilli par notre ami
Nicolas CRESPEL. Madame GUELY fit une présentation magistrale de la
collégiale, le Général CROUZILLAC apportant certaines précisions.
Une discussion forte intéressante opposant architectes et historiens s’est
engagée sur la période d’érection de l’édifice, son style etc.. .Tous furent en
tous cas séduits par la beauté sans artifice de cette Collégiale et par son
remarquable retable.

Sur le chemin du château, il y eu la visite détaillée de la tour du calvaire et du
bastion, le projet de restauration initié par le Général CROUSILLAC et mis en
oeuvre par la Municipalité avec l’aide de la CAB fut évoqué et largement
approuvé par les spécialistes.

Le groupe a été accueilli au château par Camille ZAMBAUX qui ouvrit
gracieusement et très largement l’ensemble des lieux à ces visiteurs de marque.
Un historique fat présenté suivi d’une longue discussion animée.
les membres de la Société Française d’Archéologie repartirent ravis de leur
visite de TURENNE en formant le voeu que le classement du site se réalise
dans les délais les plus courts.

Beaucoup de personnes qui venaient à TURENNE pour la première fois,
emballées par la beauté de ce site exceptionnel, déclarèrent vouloir y revenir
pour faire dans le calme une visite plus détaillée.
Nous serons heureux et honorés d’accueillir à nouveau ces amateurs de beau
patrimoine.

La commision Patrimoine

•_) -‘-.. -. ..- — - Û • •-•

Des visiteurs Prestigieux.

La Société Française d’Archéologie tenait cette année son congrès annuel en
Corrèze. Cette “Société savante” qui regroupe des personnalités très averties
n’avait pas honoré notre département depuis 115 ans.

,
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ll Extrait du discours de Yves ga

Vendredi 23 septembre a 11h

“Cette manifestation est l’aboutissement de plusieurs années de travail puisque l’étude

ï;, a été engagée l’initiative du précédent Conseil Municipal présidé par Monsieur Alain

SOULARUE en 1998. Des premières réflexions à la fin des travaux, ce sont plus de

sept ans qui se sont écoulés, avec des engins qui n’ont pas beaucoup quitté notre bourg

de octobre 2001 jusqu’au printemps 2005.. .A la vue des aménagements dont nous

bénéficions aujourd1iui, qui pourrait le regretter? Et c’est avec une fierté légitime

Mesdames et Messieurs que les Turennois vous présentent le résultat des travaux.

Cette fierté et ce plaisir doivent être largement partagés avec tous nos partenaires que

je tiens à remercier vivement.

Monsieur IPLEYVEL, Sous Prefet de Bnve qui a tres fortement mcite le Maire et le

Conseil Municipal à s’engager dans cette opération. Une fois l’idée germée, il fallait la

matenahser Le bureau d’etudes a joue un rôle detenmnant En effet, si nous avions

une exigence de mise en valeur de notre patrmiome il n’etait pas question de

transformation, et moms encore de revolution

L’agence URBANE, a parfaitement repondu a cette attente Des premieres ebauches

jusqu’a la touche fmale l’ecoute et un travail de qualite ont ete au rendez-vous J’espere

qu’aujourd’hui eux aussi sont assez fiers du resultat obtenu

Les aménagements du bourg sont une initiative du Conseil Général de la Corrèze, mais

la reahsation d’une etude prealable qui est fmancee est exigee Les elus des petites

communes n’ont ni le temps, ni le recul nécessaires pour appréhender seuls l’ensemble

d’un projet. Cette méthode permet une réflexion de fond, avec la mise en oeuvre d’un

schema directeur, la defmition d’un cadre operatiioiimel plunammel d’mtervention

cette methode avec des financements conjoints Etat-Departement reste une

opportunité

unique pour les communes rnrales de redonner une nouvelle jeunesse aux

bourgs centre. Sans cette mesure la commune de Tureime n’aurait pas pu réaliser une

telle operation II faut de même saluer les services de l’Etat qui ont toujours ete d’une

aide précieuse.

Notre projet: améliorer, égayer et sécuriser la traversée du village 11e long de la RD 8.

Pour cela, nous avons créé la place du Belvédere après avoir déplacé le monument aux

morts, puis il a fallu restaurer lia place du Marchadiol et réhabiliter totalement l’ancien

bâtiment de la bascule.
Je me dois de mettre en avant l’extraordinaire travail réalisé par l’ensemble du Conseil

Municipal et la commission architecture et urbanisme en particulier. Cette dernière est

restée sur la brèche pendant ces quatre dernières années et la DDE qui a également

ï. participé à l’ensemble du projet et assuré la maîtrise d’oeuvre pour le suivi des travaux.

La preparation de chaque tranche s’est faite en etroite concertation avec l’ABF, la

DIREN, les services techmques du CG et la DDE que je viens de citer

Je n’oublierai pas bien sûr l’entreprise qui a realise la totalite du chantier, je veux



parler d’EUROVIA, qui, et c’est une chance pour nous qu’elle ait gagné tous les
appels d’offies. Ce qui a permi une bonne continuité dans 11e suivi du chantier
Et puis quand on se connaît bien les éventuelles difficultés sont vite surmontées.
A noter, seules les chaussées ont été confiées par le Conseil Général à l’entreprise
SIORAT.

Dans un souci de respect du patrimoine, les bordures et entourages d’arbres
sont en pierre calcaire. De plus, le stabipac, matériau sobre et de couleur en
harmonie avec l’existant a été privilégié.

Et parallèlement, alors que précédemment cet édifice était voué à disparaître,
nous avons réhabilité le bâtiment de la Bascule avec un triple objectif:

Maintenir un patrimoine existant témoin de la période florissante des
foires aux bufs gras à Turemie
Offrir aux touristes un local d’accueil parfaitement placé et bien adapté
Mettre à la disposition des visiteurs des locaux sanitaires modernes et
fonctionnels.

Mais avant de realiser le visible il a fallu effectuer toute la partie souterrame,
Cette phase indispensable mais austère a été la plus perturbante pour la
population. Enfouissement des réseaux EDF, Télécom, des canalisations d’eau,
enfouissement des gaines pour l’éclairage public ensuite, installation de l’arrosage
automatique des parterres, le passage des canalisations pour les réseaux
d’assainissement. La coordination de tous ces chantiers n’a pas été simple, nous
étions hantés à l’idée qu’on ait pu oublier quelque chose à “mettre dessous”.

Sur le plan financier plus de 1 400 000 € TTC ont été investis dans cette opération
de grande ampleur maîtrises d’ceuwe incluses se décomposant en:

636 000 € pour les aménagements du bourg
104 000 € pour le bâtiment de la Bascule
203 000 € pour l’enfouissement des réseaux EDF
75 000 € pour la mise en lumière
230 000 € pour les chaussées des RD 8 et RD 150 en traverse
66 000 € pour les canalisations d’eau
55 000 € pour l’assainissement
35 000 € pour France Télécom

Vous imaginez bien que le budget de la commune seul n’avait pas la capacité à supporter
une telle charge sauf à faire exploser les impôts locaux. Cela n’a pas été le cas puisque les
taux d’imposition de nos 3 taxes sont restés inchangés depuis plusieurs années
maintenant. Alors il a fallu chercher des recettes extérieures qui ne pouvaient être que
des subventions, des fonds de concours, nous n’avons pas eu recours à l’emprunt!
Sans ces subventions qui dépassent 77 % du montant HT des travaux cette opération de
grande envergure n’aurait jamais pu être menée à son terme...

Madame la Sous Préfète, Monsieur le Président du Conseil Général, Mrs les Présidents,
les Directeurs, au nom de tous les Turennois, au nom du Conseil Municipal et en mon
nom propre je vous remercie chaleureusement pour votre aide.”
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OPERATIONS DEPENSES RECETTES

Financement du Bâtiment de la Bascule

DONT SUBVENTIONS 62 981 €

Travaux restaairatk»i 73 956 € CONSEIL GENERAL 42357€

Maftrse d’oeuwre 9 671 € ETAT 12 983 €

Siavi sécur11té 3 560€ F lE D lE R 7 641 €

I MONTANTWI’ 871187€ TVArécupérablel6% 13950€

Moietaut TVA (19,6 %) 17 089 € AUTOFINANCEMENT 27 345 €

Moutainit TiC 104 276 € Montant TTC 104 276 €

Wiiniaiceitut d1u PAIS 1èrc roiinicIlne
OIPIERATIONS DEPIENSES IRIECETTIES

DONT SUBVENTIONS 63 667 €

Travaux 69 200€ CONSEIL GIENIEIRÀL 14411€

Mahise d’oeuvre 12 000 € F E D E R 13974€

ETAT 24215€
/

DIREN 11067€

MONTANT HT 81200€ TVA récupérable 16 % 12 992 €

Montant TVA (19,6 %) 15915€ AUTOFINANCEMENT 20 456 €

Montant TTC / 97 115 € Montant TTC 97 115 €

FinEncenwent dii PAD 2ème et 3ème trinche
OPIERATIONS DIEIPENSES RECETTES

DONT SUBVENTIONS 183650€

Travaux 200 826 € CONSEIL GENEIRAL 27 440€

Maîtrise d’oeuvre 29 657€ F E D E R 92 182€

ETAT 64028€

MONTANT HT 238 403 € TVA récupérable 16 % 38 157€

Montant TVA (19,6 %) 46 743 € AUTOFINANCEMIENT 63 418 €

Montant TTC 285 226 € Moiintannt TTC 285 226 €

entIPllac n Mwbid1fio1
OPEIRÂTIIONS DEIPENSES RECETTES

DONT SUBVENTIONS 99000€

Travaux 94 830 € CONSEIL GENEIRAL 60000€

Maîtrise d’oeuvre 30 170€ ETAT (FISAC) 24 009 €

CAUSSE CORREZIEN 15000€

j MONTANT HT 1125000€ TVA récupérable 16% 20000€

Montant TVA (19,6 %) 24500€ AUTOFINANCEMENT

Montant TTC 149 500€ Montant TTC 149 500€

30500€



Financement global des aménagements.

Récapitulatif des subventions obtenues.

OPEATONS Bascule PAB lere PAB Zeme et Marchadiol Suhventions
tranche 3ene tranche

ConseiliGénérail 42357€ 14411€ 27440€ 60000€ 144208€

E’IrA7r dont: 136293€

24215€ 64028€ 88243€

l1éllégation au 12 983 € 12 983 €
tourisme

rnI[.1N 11067€ 11067€

I’1TSAC 24000€ 24000€

UE(’E11IER) 7641€ 13974€ 92182€ 113797€

Causse Corrézien 115 000 € 15 0X110 €

TOTAL 62981€ 63667€ 183650€ 99000€ 409298€

OPEMATIONS DEPENSES H T DEPENSES T T C SUBVENTIONS

BASCULE 87 187 € 104 276 € 62 981 €

PABleretranche 81200€ 97115€ 63667€

PAI3 2eme et 3eme 238 483 € 285 226 € 183 650 €
tranche

PAB suite 125 000 € 149 500€ 99 0(11)0 €

Montant Total 531 870€ 636 117 € 409 298 €

Financement des autres opérations.

OPERAT]IONS dépense TTC irise en dllaire par:

Chaussées 8 et R 150 en traverse 230 (100 € Conseil Général (CG)

Enfouissement réseaux électriques 203 000 € S1EIM dont 75% par le CG

Mise en lumiére 75 000 € Com. d’Aggllomération de Brive

Réseau d’assainisement 55 000 € Com.d9Aggllomération de Brive

Canalisations d?eau 66 000 € Syndicat des eaux de Roche de Vic

France Télécom 35 000 € Commune 50%,
Conseil Général 50%



Infortns diverses.

DEMOGRAP1HB du 1er juillet au 15 octobre 2005.
Naissances:

Florian GOUYGOU, né à Brive le 6 septembre 2005, domiciliée “La Brunerie” à Turenne.
Enzo ALLIOTTE, né à Brive le 14 octobre 2005, domicilié à Turenne-Gare.

Mariages:
Véronique, Janie LAGI[ER et Tony Marie André LJ1GALUC, le 13 août 2005, domiciliés au Bourg.
Sandrine IPOI[GNET et Patrice 13INOT, le 3 septembre 2005, domicilés “à Roumegeat.”

Deces
Julie BATUT Vevue JPARLANGI, decedee le 18 juillet 2005 a l’âge de 9lans
Main, Jean-Claude GULAUM, décédé le 3 septembre 2005 à l’âge de 62 ans.

Résultats aux examens.
Le Conseil Municipal se réjouit du succès de ses jeunes concitoyens
Brevet des collèges : Carole Belianger - Camille Briisson - Maxime Boyer’
Amandine Condat - Julien Courdurié - Emilie Dupiessis - Charline Soustre
Nicolas Soustre. Baccau1auréat : Jonathan Crespel
BTS Emilie Gorse
Concours de professeur des écoles : Agnès Nouai.

POURQUOI ?!...
Depuis un certain temps maintenant des

individus, certainement les mêmes, habitants du
village ou pas, font preuve d’une
incompréhensible et grande stupidité.

Agissant la nuit par lâcheté, ils ont déjà
détruit plus de 10 jardinières dans le périmètre
du bourg.

Pour quel motif, quelle faute des turennois,
de la municipalité veulent-ils ainsi sanctionner,
ou alors la réussite d’une équipe agace...?

Une autre équipe est victime de ces
agissements minables, je pense à l’équipe
technique qui voit ses efforts d’embellissement
du village anéantis et se retrouve avec du
travail supplémentaire.

Nous ne pouvons que désapprouver ces
agissements enfantins et minables, et si cela
continue, une nouvelle plainte en bonne et due
forme sera déposée avec tous les
renseignements collectés jusqu’à aujourd’hui,
horaires des méfaits, dates, lieux, et autres
indices pour que ces IMBECILES cessent ce
petit jeu.




